



■ Los alumnos de Fitero participaron del colegio Juan de Palafox.

Fitero, Corella y Cintruénigo promueven ir "Con bici al cole"

Sensibilizar a la sociedad sobre el gran problema de movilidad que padecen los pueblos y recuperar el placer de llegar en bici hasta la escuela son los dos principales objetivos de la campaña educativa "Con bici al cole". Promovida a nivel nacional por la Coordinadora en defensa de la bicicleta, ConBici, y financiada por el Ministerio de Medio Ambiente, contará con el apoyo de más 2.800 alumnos de 37 colegios de Primaria de toda España, tres de ellos de la Ribera, el Juan Palafox, de Fitero, el Otero Navascués, de Cintruénigo y el Colegio José Luis Arrese, de la ciudad del Alhama. En los tres se ha llevado a cabo estos días una bicicletada escolar como actividad central y se irá completando a lo largo del presente curso con otras propuestas como ejercicios en el aula o educación vial.

EN LA RIBERA

En el caso de Fitero, la iniciativa fue respaldada por 163 personas, en su

mayoría alumnos de primaria del colegio Juan de Palafox, más casi 50 acompañantes. En bicicleta unos, y a pié otros, reivindicaron en conjunto un mayor uso de las dos ruedas con un breve recorrido. Como complemento, una sesión de audiovisuales y merienda para todos.

Por su parte, en la ciudad del Alhama, la iniciativa fue organizada por "Biciclistas de Corella" y el colegio Arrese, en colaboración con las Apymas y algunas empresas locales y reunió a cerca de 500 personas que compartieron un breve paseo en bicicleta, con lectura de manifiesto al final del mismo por la profesora del centro corellano Eva Nieto y una exposición de dibujos infantiles con ambientación del evento musical y de malabares.

Bajo el lema "Una ciudad a nuestra medida", la campaña "Con Bici al cole" se desarrollará a lo largo del presente curso y dispone de la siguiente página web con información para su consulta: www.conbicikole.com.

Encuesta

¿Qué tal la iniciativa?

Muy bien. Sé que lo hemos hecho para no contaminar y por eso también voy en bici siempre que puedo. Sólo si llueve, voy al cole en coche. Me gusta mucho andar en bici y a partir de ahora la usaré más para ir de un sitio a otro porque en este pueblo está todo muy cerca.



Aranzazu Vergara
8 años

Me ha gustado mucho, hemos andado en bici que me gusta mucho, aunque lo hago poco porque casi siempre voy en coche. Ya sé que contaminan pero hay niños que andan en bici y van tirando la basura por el suelo y eso también contamina.



Gorka Jiménez
8 años

Bien. Es una actividad para no contaminar el ambiente, aunque yo creo que ya lo está y mucho. Sobre todo por los coches, las basuras y eso. Me gusta andar en bicicleta aunque no lo hago mucho pero a partir de ahora lo haré. Y que lo haga también toda la gente.



Marina Sáez
8 años

Muy bien, andando en bici contaminamos menos que con los coches. Aunque me gusta coger la bici no lo hago mucho, voy más andando que también es bueno. En clase hemos aprendido también qué es la contaminación y hacemos otras cosas.



Lucía Gómez
8 años